



PASIÓN POR EDUCAR

PRESENTA EL ALUMNO:

Carla Yazmin Hernández Espinoza

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

6to. CUATRIMESTRE "A" LICENCIATURA EN ENFERMERIA
ESCOLARIZADO

NOMBRE DEL PROFESOR:

Nayeli Morales Gómez

NOMBRE DEL TRABAJO:

Ensayo

MATERIA:

Desarrollo Humano

FECHA:

30 De julio de 2020

PASIÓN POR EDUCAR

TRACENDENCIA HUMANA

INTRODUCCION:

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu. esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos, nacer, crecer, multiplicarse y morir parecieran ser sólo las etapas que los seres humanos viven como nos enseñaron en la primaria; pero no es tan simple. somos seres conformados por redes de afectos, de gustos, de miedos, de búsqueda, de encuentros y desencuentros, de amor y desamor que nos convierten en seres complejos.

DESARROLLO:

El ser humano es un ser apto para el desarrollo no sólo a nivel biológico sino también anímico y espiritual, lo que distingue esencialmente al hombre de los vegetales y animales es su devenir espiritual, su afán de trascendencia, de mayor conciencia y de libertad: esto le permite ser creativo, aportar su impulso personal al mundo y hacer contribuciones orientadas hacia el futuro de las personas y de las organizaciones, cuando un ser humano viene al mundo nace en un estado de inconciencia y dependencia completa meta de su vida es que al final de ella, haya alcanzado conciencia, autonomía y libertad es posible que por muchas razones su desarrollo enfatice en lo biológico es posible también que su desarrollo alcance los niveles biológico y anímico, aunque podemos considerar que el ser humano empieza a morir desde el momento en que nace es cierto también que en los primeros años de vida la tendencia es a crecer, a desarrollarse y crear condiciones óptimas de funcionamiento en toda la estructura físico-corpórea, la trascendencia es la armonía entre la vida interna y la vida exterior es la creación en la vida humana de que cada uno de nosotros vino de algún lugar y está destinado a un lugar específico, la trascendencia humana también es la capacidad que tiene el

ser humana decidir sus acciones, de elegir la calidad de vida que quiere llevar y desea y de esforzarse a llegar a sus metas, la trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a esta realidad interior, estar o no bajo la influencia de nuestro pasado ya que si no dejamos lo malo a un lado no podríamos disfrutar del presente de nuestro aquí y ahora, la trascendencia tiene que ver con el entendimiento del centro del ser y también de la personalidad, lo más importante de la trascendencia es la personalidad de cada individuo, la personalidad está compuesta por un conjunto de características que funcionan de una manera coherente, al conocernos al experimentar y vivir desde este punto de vista logramos tener la capacidad de poder percibir nuestras limitaciones que impiden nuestro crecimiento y al ver nuestras cualidades internas, nuestras fuerzas, entonces podremos solucionar nuestras debilidades y llegar a tener fuerza de crecimiento, la vida si se trata de tomar decisiones pero debe de ser más adecuada en todos los aspectos para poder tener una trascendencia adecuada en las personas en contexto y en su universo, el sentido de trascendencia permite experimentar un estado de conexión, es una experiencia de ser, de pertenecer y de cuidar. es sensibilidad y compasión, gozo y esperanza. es la armonía entre la vida más interna y la vida exterior, o la vida del mundo o del universo. es la creencia en la vida humana como parte del eterno torrente del tiempo, de que cada uno de nosotros vino de algún sitio, y está destinado a algún sitio, lo que distingue esencialmente al hombre de los demás seres materiales es que, a diferencia de éstos, únicamente aquél no sólo es entre las cosas, sino que es dueño del ser propio y ajeno por el conocimiento: sabe que es y que son las cosas, y es dueño también de su propio ser y del de las cosas por su libertad, la trascendencia es como ese aire y esa luz que da vida y sentido al interior y al exterior del hombre. es la que ilumina dimensionando completamente esa estancia, mostrando toda su verdadera capacidad, la que da luz de manera clara a nuestro interior, sobre todo a esos ángulos oscuros que tienen todas las estancias, todas nuestras vidas y en un mismo acto la que nos permite conocer y entrar en contacto con el exterior, con todas las realidades existentes más o menos cercanas en ideas y experiencias haciéndonos más grandes, más capaces. la trascendencia es en definitiva aquello

que nos posibilita respirar, ver, pensar y actuar, vivir de una manera distinta a la del día anterior.

CONCLUSION

En conclusión, la trascendencia del hombre, es el hecho de que el ser humano sobrepasa todo el orden de la magnitud física, capta las cualidades, las esencias y la sustancia conoce la apariencia y la realidad es la apertura a lo infinito que ninguna cosa del mundo puede impedir, desde mi punto de vista cada persona trasciende no necesariamente afrontándonos a la muerte, en la vida podemos trascender con personas que están a nuestro alrededor y nunca darnos cuenta, creo que conforme nos conozcamos mas podemos saber que tenemos limitaciones en todos los aspectos pero también habilidades con las cuales podemos salir adelante, la trascendencia puede darse hoy por hoy a cada segundo si sabes desechar toda la basura que llevamos dentro todo eso que nos deja disfrutar tu mundo y tu universo